

Tous acteurs

d'un mieux vivre ensemble

au cœur de nos territoires

15 octobre 2019 20h30

Espace Claude CapdeVielle

MONTMARAULT

En clôture de notre journée  
"Communication"



**"AU NOM  
DE LA TERRE"**

"Au nom de la Terre"

raconte l'histoire d'une saga familiale  
au cœur du déclin d'une exploitation agricole.  
Le réalisateur poitevin Edouard Bergeon  
y évoque le suicide de son père, agriculteur,  
dans les années 1990.

S'inscrire à la journée

Click pour plus d'infos

Contact Dfam 03 04 70 51 73 80 ou 06 66 84 27 06

debord.michele@orange.fr

<http://fdgeda03allier.canalblog.com>

En collaboration avec l'UDAAR Montmarault

( Union Départementale des Associations d'Animation du milieu Rural de l'Allier )

